

Medienmitteilung vom 8. Januar 2022

Bättwil: Frau gerät nach Sturz unter ein Tram

In Bättwil stürzte am Freitagabend eine Frau bei der Tramhaltestelle Flüh und geriet unter ein losfahrendes Tram. Mit schweren Verletzungen wurde sie in ein Spital gebracht.

Am Freitag, 7. Januar 2022, um zirka 18.10 Uhr, kam es in Bättwil zu einem Unfall bei der Tramhaltestelle Flüh. Gemäss derzeitigen Erkenntnissen stürzte eine 54-jährige Frau ohne Fremdeinwirkung auf dem Bahnstieg und geriet unter ein losfahrendes Tram. Dadurch wurde sie schwer verletzt. Nach der Erstversorgung vor Ort, wurde sie mit einer Ambulanz in ein Spital gebracht.

Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   